



DOSSIER PROMOCIÓN DE LA IGUALDAD



INFO@TOTEMGESTION.COM

TALLERES

La práctica de valores como la igualdad en todas sus vertientes es una acción imprescindible para convivir en la sociedad en la que vivimos y aun hoy es necesario reflexionar sobre estar haciendo o suficiente como ciudadanos.

De este modo, ofrecemos a los más pequeños y pequeñas una serie de talleres que versan sobre la necesidad de eliminar prejuicios y estereotipos.

TALLER DE CUSTOMIZACIÓN DE PRENDAS



Con el desarrollo de este taller, los niños y niñas con la guía de un monitor o monitora se podrán convertir en costureras y sastres creando un diseño de moda propio teniendo en cuenta materiales como botones, trozos de tela de distintas texturas, lazos...

Un poco de creatividad en el diseño y un poco de ojo en las enebbras y en las cosidas y ..¡ya tendremos unas maravillosas camisetas!

TALLERES DE COCINA

Con talleres gastronómicos como estos, los peques, con las pautas de un monitor o monitora, podrá introducirse en el mundo de la cocina elaborando recetas creativas con productos de temporada.

Entrantes, platos principales, postres...

¡Una gran variedad de recetas esperan por ti!





TALLER SOBRE LAS MUJERES DE NUESTRAS VIDAS

Si nos paramos un rato a pensar, seguro que nos vienen a la cabeza mujeres de las que poder estar orgullosos y orgullosas.

Por eso, en este taller, los niños y niñas tendrán que pensar en mujeres que sean importantes y que quieran homenajear. Esto lo harán a través de un collar lleno de corazones en los que podrán ilustrar su labor en la sociedad.

TALLER DE BISUTERÍA CREATIVA

Colgantes, pulseras, sortijas...

Existen numerosas maneras de introducir complementos en tu día a día.

Con este taller, los niños y niñas podrán diseñar sus complementos empleando distintos abalorios, huyendo de estereotipos de género. Con la guía de un monitor o monitora podrán hacer reales sus diseños creativos.

¿Qué complemento te gustaría emplear?



TALLER DE SEMILLAS POR LA IGUALDAD

A través de este taller, los niños y niñas, empleando la metáfora de la semilla, podrán hacer germinar valores, actitudes o acciones para hacer del mundo un lugar con más igualdad.

Con la guía de un monitor o monitora, personalizarán un bote como maceta, sembrarán en la tierra una semilla y luego, introducirán en ella mensajes para lograr igualdad.



TALLER DE JUGUETES NO SEXISTAS



A lo largo de este taller, los niños y niñas podrán elaborar un juguete que huya de sexismos y estereotipos de género.

Tambores grandes con latas, tambores pequeños con recipientes de yogur, juegos de memoria con chapas...

¡Una gran variedad de juguetes esperan por ti!

TALLER DE LLAVES PARA LOGRAR LA IGUALDAD

Este taller tiene como fin que los niños y niñas con las pautas de un monitor o monitora realicen una representación creativa del que para ellos y ellas serían las llaves para erradicar desigualdades.

Ayudándose de su capacidad reflexiva y materiales naturales como palos de madera y otros decorativos, podrán personalizar sus propias llaves introduciendo en ellas palabras o dibujos representativos de su pensamiento al respeto.



TALLER DE DULCES PARA LA IGUALDAD



Teniendo cómo referencia los ingredientes de una receta, con este taller, la cautivada podrá elaborar una receta para la igualdad empleando material de desecho como rollos de papel. Dentro de ellos, introducirán palabras, frases o dibujos sobre los ingredientes necesarios para eliminar desigualdades y luego personalizarán la receta con elementos decorativos.

ESPECTÁCULOS PROPIOS

En la historia de la Música, existieron numerosas artistas femeninas que marcaron el panorama musical.

Teniendo algunas de ellas cómo referentes, ofrecemos un espectáculo musical con el que poder darles voz y valorar aun más su huella.

BLACK: VOCES DE MUJER

Con este espectáculo musical, Black hace un recorrido narrativo y musical por la vida de numerosas artistas femeninas que marcaron un antes y un después en el panorama musical.

Con trozos de experiencias propias de las artistas, momentos llave de sus vidas y, por supuesto, de sus canciones más reconocidas, se ofrece un espectáculo para disfrutar, pero también para empoderar a todas esas figuras femeninas que, en muchos casos, no fueron lo suficientemente valoradas y reconocidas.



MÁS INFO.

WWW.BLACKGALICIA.COM

ESPECTÁCULOS

BIG LADIES



The Big Ladies es un repertorio de clásicos, contado y cantado a medio camino entre la divulgación (descubriendo el anecdotario más insólito de los temas más populares y sus intérpretes) y el directo íntimo y atmosférico de los mejores clubes de jazz.

Marian Ledesma aporta su voz, para que ellas hablen, y cuenta con la colaboración de experimentados músicos del género que se suman al proyecto para lo enriqueces.

De este modo Marian ofrece un recorrido por la historia del jazz y del blues a través de su repertorio y de las divas que le dieron la eternidad en nuestra memoria.

FEMENINO PLURAL

FEMENINO PLURAL surge de la necesidad de mostrar el importante recorrido de diversas mujeres autoras en el transcurso de la historia de la humanidad. Quisieron para eso trazar/construir un camino lleno de historias tanto contadas como cantadas, donde se había podido reflejar en pequeñas cápsulas musicales a huella imborrable de las autoras que conforman un inmenso y necesario patrimonio universal.

Su intención es dar visibilidad y relevancia absoluta a la figura de la mujer autora, que muchas veces permaneció en uno segundo plano.

